

# El dolor y la serenidad presidieron el funeral por el general Dionisio Herrero

Monseñor Estepa elogió la actitud de las familias víctimas del terrorismo

Madrid. M. A.

Dolor, serenidad y repulsa. estas tres palabras sirven para describir los sentimientos de los asistentes al funeral que se celebró en el Cuartel General del Ejército del Aire por el general de división Dionisio Herrero, fallecido el pasado martes en Madrid, víctima de un atentado criminal de la banda ETA. El arzobispo castrense, monseñor Estepa, aseguró que el dolor sereno de los familiares «no significa renuncia a que se ejerza la Justicia».

El funeral por el militar asesinado se celebró en la plaza situada frente a la entrada principal del Cuartel General del Ejército, en la madrileña plaza de Moncloa, y estuvo abierto al público. El acto fúnebre comenzó a las nueve y media de la mañana y fue oficiado por el vicario general castrense, José Manuel Estepa.

En su homilía, el arzobispo manifestó a los presentes que «hemos sido convocados porque la violencia del terrorismo ha conseguido arrancar la vida a un miembro de las Fuerzas Armadas que dedicó todas sus energías a la lucha contra la enfermedad y la muerte».

Estepa recordó que durante diez años ha tenido que asistir a muchos funerales por miembros de las Fuerzas Armadas y de Seguridad en los que le ha conmovido la actitud de familiares y compañeros de las víctimas de esos actos criminales, «quienes frente al odio, la violencia y la mentira de que son expresión estos atentados reaccionan con honda serenidad cristiana y con sentido de la responsabilidad cívica».

Posteriormente alabó «la muestra de dolor sereno, amor a la paz verdadera y de servicio sacrificado» de los familiares de las víctimas del terrorismo, aunque subrayó que esto «no significa renuncia a la exigencia de que se ejerza la Justicia». No obstante, advirtió que la idea de venganza «aumenta el mal y no lo cura» e hizo un llamamiento a la oración para toda la sociedad española «sin excluir religión ni grupo humano alguno».

El momento más emocionante de la ceremonia se produjo tras rendir las tropas formadas en la plaza de la Moncloa honores al general fallecido y ser impuesta sobre el féretro, por el ministro de Defensa y a título póstumo, la Gran Cruz al Mérito Aeronáutico con distintivo blanco. En ese momento, el jefe del Estado Mayor del Aire, teniente general Ramón Fernández Sequeiros, entregó a la viuda del general de Sanidad la enseña nacional que cubría el féretro. Isabel Moya se aferró a la bandera mientras tanto ella como sus familia-

## «¡No respetan ni a los médicos!»

Madrid. M. A.

La plaza situada frente a la puerta principal del Cuartel General del Aire acogió los actos fúnebres que se celebraron en memoria del general Dionisio Herrero, que fueron abiertos al público. En una mañana fría y soleada, cerca de quinientas personas se concentraron en la plaza para dar su último adiós a un hombre asesinado sólo por el mero hecho de vestir uniforme. Pese a todo, los presentes mantuvieron un comportamiento ejemplar y no se oyó ninguna voz más alta que otra.

Sólo hubo una nota discordante. Cuando se procedía a plegar la enseña nacional para entregársela a la viuda del militar asesinado un grito rompió el silencio: «¡Felipe, ríndete!». Los asistentes al acto, perplejos, se dieron la vuelta. Allí estaba José María Ruiz Mateos.

## El soldado Pasamontes evoluciona favorablemente

Madrid

El soldado conductor Alberto Pasamontes, que resultó herido grave en el atentado del martes, «evoluciona satisfactoriamente de la operación a la que fue sometido tras el atentado y su estado es bastante estable, según el parte médico facilitado ayer por los médicos que le atienden. Pasamontes, de 23 años, abandonó ayer la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Gregorio Marañón y fue trasladado a una habitación de planta del hospital, donde permanece acompañado por sus familiares.

res no podían reprimir las lágrimas.

El acto fúnebre fue presidido por el ministro de Defensa, Julián García Vargas, y asistieron entre otras personalidades el ministro del Interior, José Luis Corcuera; el presidente de la Comunidad de Madrid, Joaquín Leguina; el alcalde de la capital, José María Álvarez del Manzano; el Fiscal General del Estado, Eligio Hernández; los secretarios de Estado de Defensa y los miembros de la Junta de Jefes de Estado Mayor.

## Onaindía asistió al acto

También estuvieron presentes Francisco Álvarez Cascos, secretario general del PP, y una comisión del Senado, entre los que se encontraba presente el ex etarra en la década de los sesenta y ahora senador socialista Mario Onaindía.

Tras el funeral, el féretro con los restos del general de Sanidad fue trasladado al cementerio de la Almudena donde Dionisio Herrero recibió sepultura.

Su forma de aparecer en un acto como el celebrado ayer provocó un fuerte disgusto entre quienes se encontraban rindiendo homenaje al militar asesinado.

Por lo demás, las personas presentes mostraban su rechazo a las acciones criminales de ETA y sobre todo por el hecho de que no hubieran respetado ni la vida de un médico. «Aunque cuando animales como éstos son capaces de asesinar a niños, ¿qué se puede esperar?», se preguntaba una.

Amigos de la víctima recordaban el buen humor que tenía el general en su trabajo y el aprecio que le tenían sus subordinados.

El féretro con el cuerpo del general estuvo escoltado en todo momento por ocho miembros de la Policía Aérea, mientras en la plaza formaba la Agrupación de Tropas del Cuartel General.

**RANCHO TEXANO**  
COMPLEJO HOSTELERO



VIERNES Y SABADOS  
**CENA-BAILE**  
30 años de experiencia nos avalan

Reservas: Tel.: 747 47 36  
Ctra. Barcelona, Km. 12,300 (Vía de servicio)

BARRIO DE SALAMANCA  
**DIEGO DE LEON 21**

VIVIENDAS, OFICINAS Y LOCALES DE LUJO

APARTAMENTOS DE 2 DORMITORIOS  
Y  
DUPLEX EN ULTIMA PLANTA

- AIRE ACONDICIONADO FRIO/CALIENTE.
- SUELOS DE MARMOL Y TARIMA.
- COCINA COMPLETAMENTE AMUEBLADA.
- PORTERO ELECTRONICO.
- ANTENA PARABOLICA.
- TRASTERO.
- JARDIN INTERIOR.

DESDE 3.800.000 Pts.  
DE ENTRADA  
LLAVES ABRIL-94

TAMBIEN:  
-OFICINAS DE LUJO  
-LOCALES COMERCIALES  
-PARKING DE 3 SOTANOS

INFORMACION :  
C/ Diego de León, 21  
Tfno: 561 35 21

LOS RESTAURANTES



Ofrecen a sus clientes

**Cinco Comedores Privados**  
(De 8 a 60 personas)

Abiertos todos los días,  
incluso domingos.

Reservas:  
LA FONDA. LAGASCA 11 - TEL.: 577 79 24  
LA FONDA. P. DE VERGARA 211 - TEL.: 563 46 42  
PEDRALBES. BASILICA 15 - 17 - TEL.: 555 30 27

**ANUNCIOS ABC**

TELF.: 578 19 09 (10 LINEAS)  
FAX: 578 16 90 GCP